

球技大会

球技大会が7月18日・19日の2日間に渡って行われました。

バスケットボールやバレーボール、卓球の各競技において各クラスでの熱戦が繰り広げられました。生徒たちの応援も大いに盛り上がり、クラスの団結も深められた2日間となりました。



命を守る

「性の講演会」(講師：桜井産婦人科医院・桜井秀院長)が7月11日に、「薬物乱用防止講話」(講師：田村警察署小野分庁舎刑事生活安全課・内藤奈津美さん)が7月20日に行われました。また同日「AED・エピペン実技講習会」(講師：郡山地方広域消防組合田村消防署救急隊員の皆さん)も併せて行われました。

どの行事も、生徒自身や他者の命を守るために大切なものとなりました。今後もさまざまな機会を通して、生徒とともに命について考えていきたいと思えます。



野球部激闘

「第99回全国高等学校野球選手権福島大会」の2回戦があづま球場(福島市)で行われ、会津高校と対戦しました。本校からは、応援委員会や吹奏楽部を中心とした特設応援団が応援に駆け付けました。

強い日差しが照りつける過酷な暑さの中、手に汗握る接戦となりました。残念ながら3対4での惜敗となりましたが、野球部、応援共に熱い夏の日となりました。

応援していただいた地域や卒業生の皆さんにも感謝申し上げます。ありがとうございました。



君の夢をカタチに！！  
福島県立小野高等学校

福島県田村郡小野町大字小野新町字宿ノ後63  
TEL 0247-72-3171 FAX 0247-72-6211  
<http://www.ono-h.fks.ed.jp>